

11月 学年からのお知らせとお願ひ

		学年から	お知らせとお願ひ
1年生	◆◆Wonderful◆◆	<p>子どもたちは運動会や遠足などを通じて、集団で協力することの大切さに気づき、行事を終えるごとに力をあわせて行動できるようになってきました。普段の休み時間でも、友だちと仲良く過ごすことができ、何かあっても話し合って自分たちで解決しようとする姿に、成長が感じられ頼もしくなってきました。それぞれの行事を通して、さらに一人一人の力を高めるとともに、やり遂げたという達成感をもつことができるよう指導を続けていきます。引き続き、ご家庭でのご支援、ご協力をよろしくお願ひします。</p>	<ul style="list-style-type: none"> 来週からとび縄を使用します。長さを調節し、記名して持たせてください。 (運動会参加賞のとび縄で大丈夫です。) 図画工作科で『スルスルビューン』を作ります。学校でも用意しますが、もしお家にもマスキングテープ、モール、リボン、毛糸など使えそうなものがあれば持ってきてください。11月6日(水)までです。
2年生	☺ Smile ☺	<p>子どもたちは、ニヤーゴの音読劇やかけ算をはじめ、さまざまな学習を通して、友達と協力し、切磋琢磨しています。成長を実感しています。</p> <p>作品展に向けて、図画工作科では「ふしぎなきょうりゅう」という平面作品に取り組みました。自分の思いを大切にして、丁寧に模様を描いたり、絵の具を塗ったりしました。ぜひ作品展でご覧ください。</p>	<ul style="list-style-type: none"> おいもパーティーについて 子どもたちが、学習園で育て収穫したサツマイモを用い、おいもパーティーを予定しています。 朝は特に寒くなり、布団から出るのがつらい季節になってしまったが、登校時間に間に合うようお声掛けをよろしくお願ひいたします。 落とし物が多くなっています。鉛筆やシャツなど、持ち物にはすべて記名をしてください。
3年生	◆◆HAPPY SUN◆◆	<p>この季節は、落ち着いて学習や生活に取り組めるよい時期です。今月は、作品展に向けて作品作りに取り組んでいます。子どもたちは、それぞれの思いを形にしようと一生懸命取り組んでいます。子どもたちの頑張りをぜひご覧ください。また、肌寒くなってきましたので、風邪などの予防のためにも、ご家庭でも手洗い・うがいの声かけをお願いします。</p>	<ul style="list-style-type: none"> 図工科で顔出しパネルを作ります。パネル作りに必要な材料を子どもたちと考えていきます。自分のアイデアを考えたワークシートを後日持ち帰りますので、必要な材料がありましたらご準備お願いします。(例:毛糸、リボン、ボタン、布の端切れなど) 11日(月)は午前中に大正消防署へ社会見学に行きます。学校に戻ってきてから、給食を食べますので、お弁当の準備は必要ありません。
4年生	One 4 all All 4 one	<p>朝夕には、肌寒さを感じる今日この頃です。風邪をひかないためにも、外から帰ったときはうがいをし、睡眠時間をたっぷりとて、体調を整えるようにしてください。</p> <p>運動会や遠足を終えて、子どもたちはひとまわり大きく成長してきたと思います。また、先月は「アンガーマネジメント」の出前授業を実施し、自分の感情をコントロールし、友だちと上手くつき合う方法について学習しました。様々な学習を活かし、友だちを思いやり、充実した2学期を送れるよう指導していきます。</p> <p>11月10日は北恩加島小学校の第102回の創立記念日です。みんなでお祝いしましょう。</p>	<ul style="list-style-type: none"> 11月12日は社会見学で科学館に行きます。(雨天決行)お弁当の用意をお願いします。 12月3日(火)と4日(水)に大阪市小学校学力経年調査を実施します。学校では、今まで学習したことの復習を行っていきます。ご家庭でも、学習の振り返りをお願いします。
5年生	Vamos! ~さあいこう~	<p>スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、食欲の秋など、秋はいろいろなことに取り組みやすい時期です。5年生は後期の各委員会で、委員長になるなど、学校全体での活動の中心になります。今まで6年生が取り組んできたことを受け継ぎ、さらに成長できるようにしたいと思います。</p>	<ul style="list-style-type: none"> 8日(金)は社会見学【造幣局】に行きます。お弁当の準備をお願いします。詳しくはしおりをご参照ください。※雨天中止ですが、お弁当は必要です。ご準備お願いします。 12月3日(火)と4日(水)に大阪市小学校学力経年調査を実施します。学校では、今まで学習したことの復習を行っていきます。ご家庭でも、学習の振り返りをお願いします。
6年生	わくわく final stage	<p>子どもたちは、修学旅行を通して友だちを大切にすることや、周りの人への感謝の気持ちを表現すること、相手の気持ちを考えて行動することの大切さを学びました。思い出を胸に、次の目標を見つけて、残りの少ない小学校生活を日々大切に過ごしていってほしいと思います。</p> <p>11月も社会見学や中学校体験授業などの行事が控えています。また作品展に向けて、子どもたちは思い思いの作品を一生懸命作っています。21日から23日まで作品展がありますので、子どもたちの渾身の作品をぜひ見に来てください。</p> <p>肌寒い季節になり、暗くなるのも早くなっています。早めに帰宅するようお声がけください。なお、家に帰り、遊びに行く際は、17時まで帰宅するよう指導していますので、ご家庭でのご協力ををお願いします。</p>	<ul style="list-style-type: none"> 15日(金)は「こころの劇場」の観劇にオリックス劇場に行きます。詳しくは後日しおりでお知らせします。お弁当の用意をお願いします。 18日(月)は大正北中学校に中学校体験授業を行います。小学校で給食を食べて出発します。体験授業の後、小学校に戻り、15:30ごろ下校します。

・上着の下にセーターかベストなど（いずれも白・茶・紺・黒色）を着用してもかまいません。

ただし、セーターやベストだけでは登校させず、上から上着を着させてください。

・マフラーは、安全上着用しないようにしてください。ネックウォーマーや手袋ははめてきてもらいません。

・タイツやレギンス（いずれも白、茶、紺、黒、灰色）は履いてきててもよいですが、体育科の学習時には脱ぎますので、靴下を持たせてください。

11月の学習予定

	1年生	2年生	3年生
国語	まとめてよぶことば すきなきょうかをはなそう など	町で見つけたことを話そう ありがとうを伝えよう	せっちゃんくざいの今と昔 分ける
算数	ひきざん	かけ算	小数 重さ
生活	たのしいあき いっぱい じぶんでできるよ	サツマイモをしゅうかくしよう おもちゃランドをひらこう	
社会			火事から人々を守る
理科			光のせいしつ
音楽	おんがくのながれ	けんばんハーモニカ リズムをかさねて楽しもう	陽気なかじや メロンの気持ち
図画工作	スルスルビューン	ぼうしでへんしん	顔を出したらなんだかワクワク
体育	マット、とびばこあそび なわとび	なわとび ボールなげあそび	ポートボール
道徳	わたしがおねえさんよ にんじんばたけで など	わりこみ お月さまとコロ など	お母さんのせいきゅう書 みんなのわき水 など
総合			まちの安全安心まもり隊（たい）！
外国語			外国語活動

	4年生	5年生	6年生
国語	つなぐ言葉の動き ごんぎつね 聞いてほしいな、こんな出来事	和の文化を発信しよう 熟語の構成と意味 など	海のいのち 模型のまち
算数	式と計算 面積	単位量あたりの大きさ 図形の面積	拡大図と縮図 場合の数
社会	大和川のつけかえ	自動車工業のさかんな地域 運輸と日本の貿易	江戸の社会と文化・学問 明治の新しい国づくり
理科	ものの温度と体積	流れる水のはたらき	水よう液の性質
音楽	せんりつの重なりを感じ取ろう リコーダー	曲想の変化を感じ取ろう	曲想の変化を味わおう
図画工作	お面づくり コロコロガーレ	「蝶の世界へVamos！」（切り絵） 「不思議な生き物の王国へVamos！」 (ワイヤーアート)	縄文土器を作ろう
体育	高跳び ベースボール	跳び箱 タグラグビー	ソフトバレーボール
道徳	雨との様 つくればいいでしょ	名前のない手紙 折れたタワー など	初めてのアンカー 貝塚博士
総合	考え方防災	お米ができるまで 和の文化について調べよう	SDGsについて考え方
外国語	Alphabet 	My hero is my brother. Where is the library ?	This is my town.
家庭		ミシンでソーイング	生活を豊かにしよう ソーイング